

現在は防風林内の遊歩道整備が進められている。今後は、蓮沼までの護岸工事、さらには湛水防除事業も始められる予定である。なお、海岸へ通じる新しい道路については、台風や津波などの災害等を考慮しながら、地元の方々の意見を聞き検討して行きたい。(3)現在、栗山川と防風林の間が駐車場となっているが、漁港事務所で、船の航行のために掘っている土が常に置いてありますスペースを狭めている。

改修が望まれている海のこどもの国



帶の一体化した整備計画は考えていらないのか。(3)当町の海岸付近は車の駐車スペースが少ない。駐車場整備の考えはないのか。(4)南川岸地区は、洪水などの時蓮沼の下水が流れてきて大変困っている。改善策はないか。

答 ①子どもの国は県の施設であり、町の考えだけではなかなか事が進まないのが現状であるが、一昨年に町と議会で県に對し要望書を提出し、千葉新時代より設立された芝山鉄道に、自ら参画しているのは芝山町だけであるが、活性化を図るためにこの鉄道を当町まで延伸させたいが無理なのか。

答 芝山町では空港建設以前に鉄道建設の要望があり、昭和52年その要望書を運輸省に提出している。当初の計画では京成園づくりが本年でほぼ終了し、

## 芝山鉄道



公園や野球場などを管理している施設管理室

問 昭和56年に第三セクターにより設立された芝山鉄道に、自治体で参画しているのは芝山町だけであるが、活性化を図るためにこの鉄道を当町まで延伸させたいが無理なのか。

答 この4月に企画空港対策室が財政課から独立し、陣容も充実した。より良い行政を行った場合には、長期構想や長期計画をきちんと立て、関連のある事業は各課がつながりをもつて行うことが大切である。今後は、企画空港対策室を中心として、縦割りにならない一体化した事業推進を図っていきたい。

## 寄付

「福祉のために役立ててください」と次の方から寄付がありました。ありがとうございました。大切に使わせていただきます。

▼ 島田 繁(古川)  
30,000円

ー 敬称略ー

東成田駅から千代田の整備場前

駅(仮称)までということであ

つたが、円卓会議で芝山町の中

央部まで延伸することが約束さ

れ、その後も色々なルート案が

検討されているようである。駆

音直下町村である横芝町・松尾

町・蓮沼村でも、この鉄道を海

岸まで延伸してほしい旨の要望

書を県に提出している。

## 町施設の管理運営

問 ①当町は、公園などの管理部門も町職員が直接行っているが、昨今の厳しい経済状況の中で、定年を待たずに退職された有能な人たちをその管理運用面で活用することはできないのか。②今議会でも保育所の定数是正

で、今は考えていかなくてはならない問題であるが、当分の間は現体制で行つて行きたい。今後は、先般発足した行政改革検討委員会で、これらを含めた改革について協議し、最も合理的でかつ効率の良い行政ができるよう検討していただきたい。

## 町の企画

9月1日は防災訓練



とき 8月10日(土)午後7時から  
雨天の場合は8月11日(日)  
場所 ふれあい坂田池公園

## 横芝町花火大会

が上程されたが、保育所の統廃合などは考えているのか。

答 ①公園などの町の施設は、施設管理室で町職員2名、臨時職員1名の計3名で対応している。将来は施設も増える予定で、管理する職員も増やすなくてはならないが、陸上競技場が完成するまでは現在の体制で行つていただきたい。②少子化の時代を迎えて、児童数も相当減少しているので、今後は考えていかなくてはならない問題であるが、当分の間は現体制で行つて行きたい。

答 ①公園などの町の施設は、施設管理室で町職員2名、臨時職員1名の計3名で対応している。将来は施設も増える予定で、管理する職員も増やすなくてはならないが、陸上競技場が完成するまでは現在の体制で行つていただきたい。②少子化の時代を迎えて、児童数も相当減少しているので、今後は考えていかなくてはならない問題であるが、当分の間は現体制で行つて行きたい。

とき 8月10日(土)午後7時から  
雨天の場合は8月11日(日)  
場所 ふれあい坂田池公園